

**PENGARUH PENGGUNAAN MODEL *COOPERATIVE LEARNING*
TIPE TAKE AND GIVE TERHADAP HASIL BELAJAR EKONOMI
KELAS X MA MIFTAHUL HUDA NAMBAH DADI
LAMPUNG TENGAH**

Krisnawati, 1. Dra. Hj. Ningrum, M.TA, 2. Tiara Anggia Dewi, M.Pd
Universitas Muhammadiyah Metro
E-Mail: krisnawati11299@gmail.com
draningrummta@gmail.com
tiara.anggia.d@gmail.com

ABSTRAK

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif yang bertujuan untuk mengetahui penggunaan model pembelajaran *cooperative learning tipe take and give* terhadap hasil belajar ekonomi kelas X. Hasil pra survey yang dilakukan di MA Miftahul Huda Nambah Dadi Lampung Tengah permasalahan yang ada pada peserta didik harus menyimak dan mencatat penjelasan dari guru yang menyebabkan banyak yang belum tuntas dalam pelajaran ekonomi. Model pembelajaran *cooperative learning tipe take and give* adalah menjelaskan materi, peneliti menyiapkan kartu yang telah berisi materi yang akan digunakan dalam pembelajaran. Sebelumnya peneliti menyiapkan kartu kemudian membagi kelompok setiap kelompok mendapatkan 1 kartu, setiap kelompok mampu memahami materi yang akan dipresentasikan, perwakilan dari setiap kelompok untuk mengemukakan pendapat tentang materi yang terdapat didalam kartu yang telah dibagikan oleh peneliti. Penelitian ini menggunakan metode *quasi experimental design* dengan bentuk *nonequivalent control group design*.

Dari hasil perhitungan pengujian menunjukkan bahwa $t_{hitung} > t_{tabel}$ dapat dilihat pada lampiran , pada taraf signifikan 5% yaitu $2,50 > 1,73$. Dengan demikian maka hipotesisnya diterima. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh positif terhadap pengaruh penggunaan Model *Cooperative Learning Tipe Take And Give* Terhadap Hasil Belajar Ekonomi Kelas X Ma Miftahul Huda Nambah Dadi Lampung Tengah. dimana siswa yang dinyatakan tuntas KKM 73 setelah diberikan treatment. yang mencapai ketuntasan 14 peserta didik ataupun 70%, sedangkan yang tidak tuntas hanya 6 peserta didik ataupun 30%. Maka dapat dikatakan bahwa pembelajaran menggunakan model ini berhasil.

Kata Kunci : Model *Cooperative Learning Tipe Take And Give* Dan Hasil Belajar